

BAB IV

PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Pada bab ini dijelaskan bahwa intervensi kemanusiaan dalam *light novel Kidou Senshi Gandamu 00* yang dilakukan *Celestial Being*. *Celestial Being* adalah organisasi militer swasta yang didirikan oleh ilmuwan jenius bernama Aeolia Schenberg. Misi utama organisasi ini adalah menghapus semua peperangan di muka bumi melalui intervensi. Demi mewujudkan misi organisasi ini, Aeolia Schenberg menciptakan empat *Gundam* yaitu *Gundam Exia*, *Gundam Dynames*, *Gundam Kyrios*, *Gundam Virtue* dan *GN Drive* yang merupakan mesin tempur sekaligus teknologi tercanggih saat itu dan mengirimnya ke daerah konflik, yaitu intervensi kemanusiaan di Pilar Surga, Republik Ceylon, dan Talibia, dengan tujuan untuk menyelamatkan hak asasi manusia.

Intervensi kemanusiaan yang dilakukan *Celestial Being* menimbulkan dampak positif dan dampak negatif. Dampak positifnya adalah (1) mengakhiri pelanggaran hak asasi manusia (2) menghapus rezim (3) membawa penjahat perang ke pengadilan. Sementara itu, dampak negatif intervensi kemanusiaan adalah (1) jarang menciptakan kedamaian abadi (2) perpecahan politik (3) ekonomi dan (4) banyak menelan korban jiwa.

Intervensi kemanusiaan dapat dikatakan sukses jika banyak nyawa yang bisa diselamatkan dan banyak konflik yang diselesaikan dengan damai. Hal ini sejalan dengan misi *Celestial Being* yang ingin melenyapkan perang, tetapi dapat menyatukan umat manusia. Walaupun misi organisasi ini menimbulkan pro kontra dari masyarakat

dunia serta tidak sedikit pihak yang ingin menghancurkan organisasi ini, terbukti intervensi *Celestial Being* berhasil menghapus semua peperangan di muka bumi dan menyatukan umat manusia di dalam *light novel Kidou Senshi Gandamu 00* karya Kimura Noboru.

4.2 Saran

Dalam menulis skripsi mengenai Intervensi Kemanusiaan dalam *light novel Mobile Suit Gundam 00*, peneliti menyadari akan adanya kekurangan-kekurangan baik dalam segi sistem penulisan, tata bahasa dan terjemahan, dan dari segi isi berupa sumber, analisi, serta pemaparan yang kurang lengkap.

Maka dari itu diharapkan pembaca dan peneliti selanjutnya dapat menyampaikan kritik dan saran yang membangun terutama terkait dengan beberapa teori yang dipakai untuk menganalisis intervensi kemanusiaan dan karya karya dari *light novel*. Semoga kedepannya peneliti dapat memperbaiki diri menjadi lebih baik, sehingga dapat menghasilkan karya yang lebih bermanfaat dan mengedukasi kedepannya. Oleh karena itu peneliti mengucapkan terima kasih banyak dan maaf sebesar-besarnya.

